

Speed4-Meisterschaft

Deutschlands größtes Bewegungsprojekt für Grundschul Kinder "Speed4" war zu Gast an der Hungerfeldschule. Das Ziel dieser Initiative, die von den führenden Universitäten Baden-Württembergs unterstützt wird, möchte Kindern vermitteln, dass Sport Spaß macht, Bewegung gut tut und dass sie zukünftig wieder mehr Sport treiben.

So hatten alle 220 Kinder der Hungerfeldschule die Möglichkeit an diesem Projekt im Rahmen des Unterrichts teilzunehmen. Die Schülerinnen und Schüler durften zuerst ihr Reaktionsvermögen und ihre Schnelligkeit trainieren. Anschließend wurde bei jedem Kind die Zeit mittels Startampel und Lichtschranke gemessen, so dass jedes Kind seine Ergebnisse auf einem Belohnungszettel mit nach Hause nehmen durfte.

Die Teilnahme am Öhringer Finale am Samstag war damit gesichert und jeder, der Lust hatte, durfte sich dafür melden.

Ein sportlicher Vormittag an der Hungerfeldschule, der hoffentlich viele Kinder zum Sport treiben angeregt hat.